

# *Mariano da positivo y Real Madrid en alarma ante el coronavirus*

---



La Habana, 28 Jul (MARCA) Mariano Díaz ha dado positivo en Covid-19 y se encuentra aislado en estos momentos. El futbolista que deberá permanecer en cuarentena. No se ha entrenado con sus compañeros y se mantiene en su domicilio, sin contacto con el resto de la plantilla. Y se perderá el duelo ante el Manchester City.

El delantero del Real Madrid, como el resto de la plantilla, ha disfrutado de unos días libres después de la consecución de la Liga. A la vuelta de esas pequeñas vacaciones, el club realizó test de coronavirus a sus jugadores y Mariano ha dado positivo.

El jugador, tal y como ha decidido el Real Madrid, se quedará en casa para no mantener contacto con el resto de la plantilla blanca. Por este motivo se ha decidido realizar el test en los domicilios de los jugadores y bajo supervisión del club, una vez que La Liga ya no marca los protocolos.

A la vuelta del confinamiento estos test se llevaron a cabo en Valdebebas, ya que se tenía la certeza de que los futbolistas, aislados en sus casas, corrían poco riesgo de contagio. Ahora, tras estas pequeñas vacaciones, el club tomó la decisión de no hacer ir a la plantilla a la Ciudad Deportiva a realizar las

pruebas de coronavirus.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/229842-mariano-da-positivo-y-real-madrid-en-alarma-ante-el-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**